
 

 
Formeller Rücktritt und 
Kandidatur als Doppelspitze 

Lena Bexte und Jörg Reismann 
 

 

Liebe Genossinnen und Genossen,  

 

hiermit möchten wir, Lena Bexte und Jörg Reismann, gerne unseren formellen Rücktritt von 

unseren Ämtern als Vorsitzende bzw. stellvertretender Vorsitzender bekanntgeben. Wir 

haben uns gemeinsam zu diesem Schritt entschieden, weil wir gerne in Zukunft als 

Doppelspitze die Jusos vertreten wollen. Daher möchten wir zugleich unsere Kandidatur als 

Doppelspitze auf der anstehenden außerordentlichen Unterbezirkskonferenz verkünden. 

Diese Entscheidung haben wir wohlüberlegt getroffen, weil wir davon überzeugt sind, dass 

wir unsere politische Arbeit für die Jusos Bochum so noch wirkungsvoller und nachhaltiger 

gestalten zu können. Gerne möchten wir euch im Folgenden kurz die Gründe für diese 

wichtige Entscheidung erläutern. 

Ein wichtiger Grund für diese Veränderung ist die Abschaffung der Stellvertreter-Regelung im 

Unterbezirk. Dadurch kann ich, Lena, keine Vertreter:innen mehr in Gremien entsenden, falls 

ich verhindert bin. Da es uns jedoch besonders wichtig ist, die Anliegen der Jusos in der 

Partei stark zu vertreten, sehen wir die Einführung einer Doppelspitze als die beste Lösung, 

um diese Verantwortung gemeinsam wahrzunehmen. 

Darüber hinaus sind wir davon überzeugt, dass wir unsere vielfältigen Aufgaben und Projekte 

durch eine geteilte Verantwortung noch besser stemmen können. In der Vergangenheit 

haben wir festgestellt, dass es oft schwierig war, die zahlreichen Aufgaben und Projekte, die 

unsere Arbeit ausmachen, ausgewogen zu verteilen. Als Doppelspitze können wir uns besser 

gegenseitig unterstützen und entlasten, was letztlich auch den gesamten Unterbezirk stärkt.  

Auch die aktuellen Herausforderungen bei den Jusos Bochum haben uns in dieser 

Entscheidung bestärkt. Ein Generationenwechsel, wie wir ihn zurzeit erleben, bringt viele 

Chancen, aber auch den Verlust von Erfahrungswissen mit sich. In dieser Zeit ist starkes 

Teamwork erforderlich.  

Bereits vor der letzten Unterbezirkskonferenz hatten wir über eine Doppelspitze 

nachgedacht. Damals war ich, Jörg, mir aufgrund meines Studiums und der Zeitplanung 

unsicher, ob ich dieser Verantwortung gerecht werden könnte. Inzwischen habe ich 

festgestellt, dass ich genügend Kapazität und Energie habe, um mich voll einzubringen – und 

ich möchte dies nun gemeinsam mit Lena als Doppelspitze tun. 



 

Auch ich, Lena, bin dankbar für Jörgs großartige Unterstützung in den vergangenen Monaten. 

Gemeinsam haben wir festgestellt, wie gut wir als Team funktionieren und uns gegenseitig 

ergänzen. Daher blicken wir voller Zuversicht unserer möglichen gemeinsamen Zukunft als 

Doppelspitze entgegen. 

Für euch als Mitglieder bleibt alles vertraut: Wir werden uns weiterhin mit vollem Einsatz für 

eure Interessen und Anliegen einsetzen. Unsere Vision bleibt es, die Jusos Bochum stark und 

lebendig zu halten. Wir möchten in diesen gesellschaftlich herausfordernden Zeiten 

weiterhin eine starke Stimme in Bochum und darüber hinaus sein. 

Wir hoffen auf euer Vertrauen und freuen uns darauf, gemeinsam mit euch die 

Herausforderungen der kommenden Herausforderungen anzupacken! 

 

Solidarische Grüße 

Lena Bexte und Jörg Reismann 


